

BÜRGERMEISTERBRIEF – Oktober 2015, Nr.8



AKTUELLES AUS DER MARKTGEMEINDE ALTENFELDEN



Inbetriebnahme Hochbehälter Eichberg – Hinweis Wasserdruck!

Ende Oktober werden voraussichtlich die neuen Hochbehälter am Eichberg in Betrieb genommen. Hauseigentümer, deren Trinkwasserversorgung über die Ortswasserleitung erfolgt, werden darauf hingewiesen, dass der Wasserdruck um 0,5 bar steigt. Dies kann dazu führen, dass der Einbau eines Druckminderers in der Hausinstallation erforderlich wird. Für Fragen wenden Sie sich bitte an den Installateur Ihres Vertrauens!



Hecken und Sträucher zurückschneiden!

Durch unzureichenden Hecken- und Strauchrückschnitt (auch Baumschnitt) entstehen bei Straßen im Kreuzungsbereich Gefahrenstellen für den Fußgänger und Fahrzeugverkehr, insbesondere Sichtbehinderungen durch hinausragende Sträucher und Äste. Leider wird dabei aber fallweise zu wenig darauf geachtet, dass auch dem angrenzenden Straßenraum das entsprechende Augenmerk zu schenken ist. Bäume, Sträucher und Hecken, die auf Straßen und Gehwege hinausreichen, sind nicht nur sichtbehindernd, sondern stören auch die Passanten. Gerade bei Gehsteigen, Ausfahrten oder in der Nähe von Verkehrsschildern können Sichtbehinderungen zu gefährlichen Situationen führen.

Um die notwendige Sicherheit zu gewährleisten, ist es daher unumgänglich, dass die Sträucher und Hecken ordnungsgemäß (im Kreuzungsbereich von Straßen – max. 60cm hoch) zurück geschnitten werden. Wir ersuchen darauf besonders zu achten, damit kein Einschreiten der Straßenverwaltung (Gemeinde) notwendig wird.

Bitte beachten:

Nach dem OÖ Straßengesetz dürfen Zäune und Hecken innerhalb eines Bereiches von 8 m neben dem Straßenrand nur mit Zustimmung der Straßenverwaltung (das ist bei Gemeindestraßen die Gemeinde und bei Landesstraßen die Straßenmeisterei) errichtet bzw. gepflanzt werden. Einzelne Bäume, Baumreihen oder Sträucher dürfen nur in einem Abstand von mehr als einem 1 m zum Straßenrand gepflanzt werden. Wenn es durch Bäume, Sträucher, Hecken oder dgl. zu einer Sichtbehinderung kommt, so kann der Bürgermeister bzw. die Bezirkshauptmannschaft den Grundeigentümer mit Bescheid auffordern, die Sichtbehinderung zu beseitigen. Unabhängig davon kann aber der Eigentümer des Straßengrundes in Ausübung des Eigentumsrechts Äste, die vom Nachbargrund in den Luftraum des Straßengrundes hängen, zurückschneiden!

SIGNALBÄNDER – sichtbar in der dunklen Jahreszeit!

Besonders in den Wintermonaten passiert es immer wieder, dass dunkel gekleidete Personen am Straßenrand oder auf Schutzwegen übersehen und Opfer von Verkehrsunfällen werden. Es ist daher wichtig, vor allem helle und rückstrahlende Kleidung zu tragen oder Warnwesten zu verwenden. Es gibt auch die Möglichkeit Signalleuchtbänder, die auf Beinen und Armen einfach mit Klettverschluss angebracht und auch wieder entfernt werden können, zu tragen. Diese können kostenlos bei der Marktgemeinde Altenfelden abgeholt werden!



Fotoquelle: Land OÖ

Das Rote Kreuz Neufelden sucht dich!

... Du bist zwischen 12 & 17 Jahre und hast Lust bei uns einzusteigen?
... Du willst wissen was das Rote Kreuz genau macht und in welchen Bereichen es tätig ist?
... Du brennst darauf Neues zu erfahren und zu lernen?
... Spaß darf bei dir nicht zu kurz kommen?
Dann bist du bei unserer Jugendgruppe genau richtig!
Melde dich bei uns und schon bist du dabei –
Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnahmen!

ANMELDUNG BIS 13. NOVEMBER 2015 MÖGLICH.

Die Jugendbetreuerinnen
Angelika & Ulrike

Angelika Gruber – 0650/37 73 143
Ulrike Sachsenhofer – 0650/25 24 160



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

Jugendgruppe
neufelden



MAS Alzheimerhilfe, Demenzservicestelle Ottensheim



Einen Angehörigen mit Demenz zu betreuen ist einer der härtesten „Jobs“, die es gibt. Damit diese Aufgabe nicht auch die Betreuenden krank macht, sollten Angehörige Unterstützung annehmen.

(Alzheimer-)Demenz ist eine Erkrankung, die die ganze Familie betrifft und wer mehr über Demenz weiß, kann besser mit ihr umgehen – und weiß auch, wie. Die Demenzservicestelle Ottensheim leistet Aufklärungsarbeit, informiert über die Stadien und Ausprägungen der Krankheit und bietet verschiedene Unterstützungsmöglichkeiten – sowohl für die Betroffenen, um deren noch vorhandene Fähigkeiten so lange wie möglich zu erhalten, als auch für ihre Familienmitglieder.

Angebote im Überblick:

- Beratung für Betroffene und Angehörige
- Psychologische Abklärung/Gedächtnischeck
- Früherkennung
- Stadiengerechtes Training für Menschen mit Demenz – eine Trainingsgruppe gibt es auch in Altenfelden
- Monatliche Angehörigentreffen zum Erfahrungsaustausch für Menschen in ähnlichen Lebenssituationen
- Regelmäßige Vortragsreihen für Angehörige von Personen mit Demenz

Für weitere Informationen und Fragen steht DAS Karin Laschalt unter der Tel.Nr. 0664/8546699 oder per Mail demenzservicestelle-ottensheim@mas.or.at gerne zur Verfügung.

AGRARFOLIENSAMMLUNG

Am Donnerstag, den **22. Oktober 2015** werden im ASZ Altenfelden von 8,00 – 9,30 Uhr wieder kostenlos Fahrsilofolien und Wickelfolien von Rundballen vom BAV gesammelt. Bitte keine Schnüre oder Netze, diese gehören über die Restmülltonne bzw. dem orangen Müllsack (um €4,50 erhältlich am Gemeindeamt) entsorgt!



Feuerwehr Altenfelden

FEUERWEHRBALL

Samstag, 07. November 2015, Beginn: 20 Uhr

Gasthaus Neumüller (Wildparkwirt)

Musik: Die Hügelländer

Tombola, Feuerwehrbar im Kaminzimmer

Eintritt: freiwillige Spenden

DATENSCHUTZ - Ehrungen und Gratulationen

Immer wieder ist Datenschutz ein Thema in den Medien. Wir wollen unsere BürgerInnen deshalb darauf aufmerksam machen, dass jeder Einzelne das Recht hat einen Widerruf zu machen. Im November 2012 wurde vom OÖ Landtag eine rechtliche Grundlage für die Durchführung von Ehrungen sowie der Veröffentlichung von Daten der Geehrten beschlossen. Diese Novelle wurde im LGBl. Nr. 97/2012 kundgemacht und ist am 1. Dezember 2012 in Kraft getreten.

Das Land OÖ und die Gemeinden können Personen anlässlich von Jubiläen ehren. Sie sind berechtigt, Namen und Bilddaten von den geehrten Personen und den Anlass in Zeitungen, Internet oder anderen Medien zu veröffentlichen, sofern die geehrten Personen zugestimmt haben. Da es organisatorisch sehr aufwendig ist alle Gemeindeglieder schriftlich oder telefonisch deswegen zu kontaktieren, ersuchen wir jene Personen, die anlässlich von Geburtstagen oder Jubiläen (gilt auch für Geburt, Ehe, Todesfall) NICHT in Medien (Tips, Rundschau oä) veröffentlicht werden wollen, sich am Gemeindeamt persönlich zu melden! Es werden dann KEINE Daten mehr an Medien zur Veröffentlichung weitergeleitet!

Die Öffentliche Bibliothek Altenfelden lädt ein



Karl Ploberger, der Biogärtner der Nation präsentiert am **Dienstag, 20. Okt. 2015 um 19:30 Uhr** im Pfarrzentrum Altenfelden sein neues Buch:

"365 Gartenfragen und Antworten für intelligente Faule"

Er zeigt Bilder aus seinem Garten und von seinen Gartenreisen. Dazu gibt es viele Gartentipps für den Spätherbst und das kommende Gartenjahr. Anschließend gibt er Antworten auf Gartenfragen der Besucher.

Eintritt: € 8,--

